



Hallo liebe Jungangler und liebe Eltern.

Am 12.08.2017 haben wir das für Euch als kleines Abenteuer gedachte richtige Nachtangeln an der Teichanlage Klitten durchgeführt.

Wir trafen uns um 18:00 Uhr am Teich Maximilian in Klitten.  
Ein wunderschönes Gewässer mit sehr guten Besatz,  
denn es war ausreichend Fischbewegung an der Wasseroberfläche zu sehen.

Es dauerte auch gar nicht lange, bis erste Köderfische gestippt waren, aber leider ließen sich die Welse noch so sehr anbetteln, sie wollten nur an einer Stelle.  
Dort standen sie dafür gestapelt. Die europäischen Welse hingegen wollten gar nicht.

Neben diversen Rotfedern, Barschen, Kaulbarschen, Sonnenbarschen und Zwergwelsen sowie zwei Minihechtchen ließen sich insgesamt nur 8 Afrowelse und eine Schleie überlisten.

Trotzdem war es für alle Teilnehmer ein erlebnisreiches Angeln an einem wunderschönen Gewässer.

Unser Dank gilt Familie Zill/Olle dafür, dass sie uns mit lecker Gegrilltem versorgten, sowie Mario und Thomas, die Getränke und Grillgut für uns eingekauft haben.

Petri heil  
Uwe

Teilnehmer:  
Adrian Franz und Thomas Franz  
Georg Harig  
Konrad Rötzer mit Robert Schenkel  
Lisa und Marcel Franke mit Sylvia Franke  
Moritz de Nardi mit Uwe de Nardi  
Phil Schnabel  
Rico Olle mit Eltern, sowie Oma und Opa  
Tom Klaus und Matthias Klaus

Als Betreuer:  
Mario Hoffmann  
Steffen Böttcher  
Uwe Erfurth

Hier noch ein paar Impressionen:













